

玉名市立有明中学校

スクールプライド



生徒数 214名
住所 玉名市大浜町1765-8
TEL 0968-76-0136

本年度の教育目標

夢の実現に向けて、確かな学力、豊かな心、
健康・体力を身につけた生徒の育成

(文化祭) : 今年度のテーマ「繋〜この感動を未来へ〜」

平成27年10月25日、文化祭が開催されました。当日は、実行委員会のオープニングセレモニーから始まり、すべてが生徒主体で進行していきました。ステージでは、各学年の総合的な学習の時間に取り組んだ内容等を、プレゼンテーションや劇で表現していきました。展示の部でも、各委員会の活動報告やPTAの作品など、とても充実したものとなりました。

また、午後からの合唱コンクールでは、練習を積み重ねた成果のハーモニーが響き、会場につめかけた保護者や地域の方に大きな感動を与えるものとなりました。



(1年生総合：大浜飛行場)



(郷土芸能：湯担い節)



(郷土芸能：神楽)



(3年生総合：学年劇)

(人権教育講演会) : 一ノ瀬たけしさんのトーク&ライブ

平成27年11月12日に山鹿市在住の一ノ瀬たけしさんにご両親にお越しいただきました。心肺停止状態から奇跡的な生還をされ、「高次脳機能障害」を抱えたたけしさんは、ご両親の熱心な看病に支えられ、今ではライブ活動が出来るほどになりました。全校生徒が真剣に講演を聴き、歌を心から聞いている姿が印象的でした。



(PTA教育講演会) : 演題 「現代の子育てで特に大切なこと」

講師 岡崎 光洋 先生

平成27年12月4日にPTA教育講演会が実施されました。

「現代の世の中で生活面は便利になっているが、便利は子どもの心を育てない。困難にぶつかったときに心が育つ。子どもに辛い思いをさせたくないと思われる親も多いが、子どもに自分で自分を守る力をつけさせることが大切。」など、楽しいお話の中に子育てに重要なヒントをたくさん教えていただいた講演会でした。



(沖縄修学旅行) : 今年度は、昨年度までの関西方面から沖縄に変更されました。

平成27年12月14日～16日の2泊3日で修学旅行が実施されました。

1日目は主に平和学習。2日目は体験学習や美ら海水族館見学。3日目は首里城見学や国際通りの班別行動。

天気は、残念ながらあまりよくありませんでしたが、見学等は予定通り実施することができました。



(校内駅伝大会)

平成27年12月22日が有明中グラウンドと学校周辺道路で校内駅伝大会が実施されました。各クラス12区間で競い合いました。全員がベストをつくし、一生懸命それぞれの与えられた区間と距離を走りきることが出来ました。また、チームのメンバーが一緒になってゴールするなど学級の団結力を高めることもできました。沿道には、寒い中にもかかわらず大勢の保護者や地域の方が応援に駆けつけていただき、生徒の頑張りに花を添えていただきました。ありがとうございました。



(生徒会のバトンタッチ)

平成27年12月21日に来年度の有明中学校を託すリーダーを決定する新生徒会の役員選挙が行われました。どの候補者も今までの生徒会の活動を継承しつつ、新たな伝統を作りたいという強い意志を感じさせる演説でした。また、年明けの1月8日には、新旧生徒会のバトンタッチをする「生徒会役員認証式」が行われました。3年生の顔には、すべてやり遂げたという安堵感が、2年生の顔には、これから学校を任されるという緊張感が感じ取られました。新メンバーのもと、ますます素晴らしい取組を行い、地域からも信頼される有明中学校を作り上げていってほしいものです。



(食育授業) : 栄養教諭の高濱先生による食育授業

平成28年1月27日に食育に関する授業を行いました。各学年の実態に合わせ、1年「中学生の食事とスポーツについて」、2年「受験期に向けた食生活について」、3年「卒業後の食生活について」といった内容でした。高濱先生の体験談等もふまえながら話していただき、生徒は楽しく学ぶことができました。次の学年に向けて大変参考になりました。



(2年立志式) : 今年度新しく実施されました。

平成28年2月1日に武道場にて立志式を行いました。内容は、「立志の誓い」(生徒ひとりひとりの夢や希望、決意など)をみんなの前で語るというもの。保護者の方々も参加していただき、緊張感のある中に時々笑いもあり、立派な式になりました。当日の様子は、保護者の方々のご協力により記念DVDとして2年生全員に配布されます。



(式後の生徒の感想より)

- ・「この立志式をきっかけに、皆の前で言った誓いを言っただけにしないで、一日一日を大切に使いながら実現させていきたいと思えます。」
- ・「これから将来に向けて、私が一番努力しないといけないことは、やっぱり何でも諦めないということだと思います。そのためには、嫌なことがあっても途中で諦めたりしない心の強い人間になりたいです。」